

Comissão Especializada Permanente

Transportes e Mobilidade

6º comissão

ATA Nº 24/XIII-3º/2023/24

Aos oito dias do mês de Fevereiro de 2024 pelas 18 horas, realizou-se no chalet Ribeiro Telles,, a vigésima quarta reunião da 6º comissão permanente de transportes e mobilidade, para programação dos trabalhos da comissão para o ano de 2024

- Estiveram presentes os seguintes deputados municipais: Luís Palma, José António Rocha, Paulo Viegas, Ivo Almeida, Pedro Dias Pereira, António Pedro Maco, Luis Durão, e Nuno Mendes

- O presidente da Comissão Luis Palma deu início à reunião fazendo um ponto da situação sobre os pedidos de reunião sem resposta a várias entidades, passando de seguida a palavra aos deputados municipais presentes.

O primeiro deputado a usar da palavra foi Pedro Dias Pereira, que sugeriu que fossem efectuadas reuniões com a PSP e GNR para recolher informações sobre os problemas de trânsito existentes em determinadas área do Concelho, que segundo ele estas forças de segurança poderiam e deveriam contribuir para solucionar.

José Rocha sugere que devem ser reforçados os pedidos de reunião com o TIS, MOBI, TST, Baixo Tejo, TST, Assembleia Municipal do Seixal, Assembleia Municipal de Oeiras e assembleia Municipal de Lisboa.

-António Pedro Maco concorda com as sugestões e acrescenta que face aos problemas de acesso para munícipes de mobilidade reduzida na última Assembleia Municipal realizada nas instalações da SFUAP, as mesmas se deveriam realizar em locais com acessibilidade para estes munícipes, nomeadamente na sala Pablo Neruda no Fórum Romeu Correia, propõe ainda a formação de uma comissão eventual para reunir com as várias associações no Concelho de pessoas com deficiência motora.

O presidente da comissão Luis Palma, propõe que se reúnam os presidentes e os secretários das comissões permanentes que tenham no seu âmbito todas estas questões relacionadas com a mobilidade reduzida, para que entre os elementos que compõem as ditas comissões, sejam articulados esforços para que não haja sobreposições de reuniões com as associações.

Luís Durão sugere também um pedido de reunião com o departamento de tráfego da CMA.

Todos os deputados presentes concordaram com as propostas apresentadas, dando o presidente por encerrada a reunião.